



竹林

白河市立五箇中学校だより No. 39

発行 令和3年1月15日
発行責任者 校長 菅野 靖



令和3年度生徒会役員の任命

1月8日(金)の第3学期始業式の前に、令和3年度生徒会役員を任命しました。

3学期から来年度の12月まで、任命した新生徒会役員で五箇中学校の生徒会をリードしていきます。今まで、3年生や先輩方が築いてきた伝統を引き継ぎ、五箇中学校に新しい風を吹き込んで、今まで以上に素晴らしい五箇中学校の校風を築いて欲しいと思います。新星生徒会役員と生徒の皆さんで、令和3年の五箇中学校をまぶしいほどに輝かせてくれることを期待しています。



新生徒会役員の紹介

新生徒会役員の公約を掲載します。

【生徒会長】

【生徒会副会長】

【生徒会副会長】

【生徒会庶務】

【生徒会会計】



【鈴木那奈】さん



【松崎結椰】さん



【小松直輝】さん



【大塩円花】さん



【吉田悠斗】さん

○学校生活の充実した時間の確保を目指します。
○生徒から意見を聞く意見箱を設置します。
○落とし物ボックスを設置します。

○広く意見を取り入れ、笑顔あふれる楽しい学校にします。
○学校を支えていきます。
○自分の可能性を信じチャレンジします。

○笑顔と活気にあふれる学校を目指します。
○あいさつ運動を強化します。
○生徒からの意見を聞くアンケートを実施します。

○心の距離を近くし、笑顔や笑い声のあふれる学校にします。
○自分の良いところや人の良いところを伝え合える環境をつくれます。

○伝統を引き継ぎ、良い学校にしていきます。
○楽しく充実した学校をつくれます。
○新しい風を巻き起こします。

学力テスト、市学習調査の実施

1月8日(金)より、第3学期がスタートしました。3学期は今年度のまとめの学期です。これまで培ってきた知識や思考力、学習習慣などについて令和2年度を振り返り、見直していく必要があります。

12日(火)には、3年生が学力テストを実施し、13日(水)には、1,2年生が市学力調査を実施しました。年が改まり、3学期早々の生徒の姿からは、気持ちを新たに学習に取り組む意欲が感じられました。これからも、学力向上のため、生徒一人一人に寄り添い、支援してまいりますのでご協力お願いいたします。



【2年生の市学力調査の実施の様子】